

La Ministra de Sanidad ha defendido la necesidad de implantar la protonterapia en la sanidad pública para hacer frente al cáncer infantil

- **Carolina Darias ha clausurado el Acto Institucional de la Federación Española de Padres de Niños con Cáncer por el Día Internacional del Cáncer Infantil**
- **La Federación ha reclamado la especialidad de onco-hematología pediátrica y formación para los profesionales de la atención primaria**

Madrid 14 de febrero - Con motivo de la conmemoración del **Día Internacional del Niño con Cáncer**, la **Federación Española de Padres de Niños con Cáncer** ha llevado a cabo su tradicional acto institucional por esta efeméride. Bajo el lema **“una mejor supervivencia es posible”**, la **Federación ha reivindicado mejoras en el Sistema Nacional de salud que ayuden a mejorar los datos de supervivencia de los menores con cáncer, como la detección precoz y el seguimiento a largo plazo de los supervivientes por equipos multidisciplinares**. Unas demandas que han sido reconocidas y apoyadas por la Ministra de Sanidad, Carolina Darias, durante su discurso de clausura.

“Debemos disponer de los recursos necesarios para abordar esta situación desde todos los puntos de vista que sean precisos para ellos”. Ha afirmado la Ministra Darias. La supervivencia del cáncer infantil acumula un 81%, gracias al avance que ha existido en la última década en materia de supervivencia, “pero también en terapia”, ha explicado la Ministra de Sanidad. **“Esta situación debe hacernos tener esperanza, pero también reforzar nuestro compromiso en las mejoras de las capacidades del Sistema Nacional de salud para hacer frente a continuos y nuevos desafíos”**.

Darias ha resaltado la importancia del **Plan de Inversión en Alta Tecnología (INVEAT)** con el que el Ministerio de Sanidad **ha distribuido 795 millones de euros entre las comunidades autónomas para adquirir 850 equipos de alta tecnología** que ayuden en la detección y tratamiento del cáncer en menores.

La Ministra ha aprovechado este encuentro para agradecer a todo el personal sanitario su labora en la detección, tratamiento y seguimiento del cáncer infantil. También a la Federación y a los padres y madres que la componen por su dedicación.

Por su parte, las Doctoras Ana Fernández-Teijeiro, Presidenta de la Sociedad Española de Onco-Hematología (SEHOP) y Carmen Villaizán, Vicepresidenta de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) han defendido la necesidad de que ambas disciplinas se complementen para asegurar una mejor supervivencia de los menores con cáncer.

Más sobre NIÑOS CON CÁNCER

La Federación Española de Padres de Niños con Cáncer es una entidad sin ánimo de lucro y de utilidad pública constituida en 1990 que coordina la actividad de las 22 Asociaciones que la

integran, todas fundadas y presididas por padres y madres voluntarios afectados por el cáncer infantil, al igual que la Federación. La Federación representa a todos los niños y adolescentes con cáncer ante las instituciones y la sociedad, con el fin de trasladar su problemática y plantear soluciones.

Para perseguir sus objetivos, la Federación ofrece diversos servicios a las familias afectadas, con los que da apoyo a más de 18.000 personas: información y asesoramiento, apoyo psicológico y social, pisos de acogida para familias desplazadas, investigación, apoyo económico o apoyo educativo para facilitar la integración escolar.

Para más información

Cristina García Rodríguez

Responsable de comunicación

Comunicacion@cancerinfantil.org

Móvil: 699 981 563